

# 函南・ぶなの森通信

1月号

## ～目次～

- ・施設長より
- ・デイサービス 忘年会
- ・どんど焼き開催のお知らせ

- ・焼き芋大会
- ・秋祭り
- ・編集後記

## ～施設長より 新年のご挨拶～

新年明けましておめでとうございます。

去年は、感染予防を念頭に何をするにおいてもぎりぎりまで考えて悩んだ年であり、ことに家族面会の中止や緩和についてはその調整、時期について慎重に対応してまいりました。ご家族の面会が頻繁でにぎやかだった2年前を思うと、当時当たり前だったことができない状況にご家族や、入居者様の落胆を見て大変心が痛みました。

私たち職員ができることとしては、施設行事は規模が小さくても数多く行い、手紙を書き、必要があれば電話やリモート面会を行うなどでした。少しでもご家族様と入居者様を繋ぐ架け橋でありたいと思いました。

最近は少しずつ面会のルールも緩和する方向で動いておりますが、予約されたご家族との面会で、毎日明るい声が館内に聞こえると、直接会えるということが入居者様にとってかなりの活力になっていると感じており、制約がある中でもご家族が足を運んで面会に見えていただき心から有難いなあと思います。



さて、今年の干支の「寅」という文字は、中国の「漢書」によると、草木が伸び始める状態を表すとされ、寅年は「春が来て根や茎が生じて成長する時期、草木が伸び始める状態」なのだそうです。

今年は、様式を工夫して面会の更なる緩和や、社会福祉として地域を巻き込んだコミュニティの根をしっかりと伸ばして地を固め、入居者様の普段の生活の中に感動と笑顔の光が届くよう、情報発信と施設サービスの充実という茎を伸ばしていきたいと思います。

今年も皆様からのご指導とご鞭撻を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

## ～デイサービス 忘年会～



12月7日、デイサービスにて忘年会を開催しました。忘年会では、昼食でお寿司を召し上がって頂き、皆様に満足して頂くことが出来ました。

午後にはbingo大会を行いました。bingoの用紙は皆様に用紙しておいた数字や言葉の組み合わせを9つ選んでいただき、用紙に張り付けていただき、bingoの用紙を作り上げたらあとは早くbingoが揃うのを祈るだけです。

bingoの景品は職員手作りのバッグにつけておくカラフルな名札と早くにbingoになった方には畠の野菜でした。皆様にはゲームも楽しられ、景品も喜んでいただくことが出来、良かったです。



## ～どんど焼き開催のお知らせ～

例年通り、下記日程にてぶなの森駐車場にてどんど焼きを行います。

ご近所の皆様には、灰や煙のご迷惑をお掛け致します。

皆様のご理解とご協力に感謝いたしております。

何卒、よろしくお願ひ致します。

令和4年1月12日(水) 10:00~11:00 予備日:1/13(木)

## ～焼き芋大会～

10月に入居者様、利用者様と掘ったさつま芋を使って、焼き芋大会が行われました。今回のさつま芋は出来が良いようで、事前に職員に販売したさつま芋を個人的に焼き芋にして食べましたが、紅あずまでもホクホク、トロリの焼き芋に出来上がった為、今回の焼き芋も楽しみです。

出来上がりの焼き芋は利用者様の3時のおやつになりました。皆様とてもよく召し上がってください、おかわりをする方もいたようで、とても好評でした。

職員の口には周りが焦げた残念な焼き芋を食べる事となりましたが、それでもとても美味しかったです。

今回も無事に焼き芋大会を終えることが出来ました。これもご近所の皆様のご理解とご協力のお陰だと思っております。今回も焚火による煙でご近所の皆様には大変なご迷惑をお掛けしました。今後もより一層の注意を払い、ご近所の皆様にご理解していただけるよう、注意して参ります。皆様には温かい目で見守っていただきますよう、お願ひ申し上げます。



## ～秋祭り～

11月14日(日)、特養の入居者様とショートステイの利用者様に楽しんで頂こうと職員でミニぶなの森祭りを開催しました。

コロナウィルスの影響で大規模なぶなの森祭りが開催できず、去年から外出できなくても楽しめる様にと、開催を始めたミニぶなの森祭りですが、去年の秋、今年の初夏に続き、3回目となりました。今回も、感染予防の為、フロア毎の入れ替え制でお祭りを楽しんで頂きました。



今回は去年人気だった、わたあめやフライドポテト、ソーセージなどを用意し、ゲームとしてバスケットボールとお菓子のつかみ取りに参加して頂きました。

またお祭りだからと、理事長が手作りおはぎを差し入れてください、入居者様はとても喜んで召し上がってきました。

職員も3回目という事でだいぶ手馴れてきて手際よくわたあめやソーセージなどを用意し、入居者様にお祭りの雰囲気を楽しんで頂きました。

また、今年も函南町のふれあい祭りが中止となり、入居者様が日々作ってきた作品の出展が出来なかった為、この場で作品を並べ皆さんができるものを見て楽しんで頂くことが出来ました。

今回はお祭り会場で屋台の物をゆっくり食べていただく事も出来、とても楽しく過ごす事が出来たようです。

同じ階に居ることが多い為、たまに場所を変えてイベントに参加する事はとても刺激があり気分転換にもなったかと思います。今後も状況を見て皆さんの楽しめる行事をしていきたいと思っています。



～編集後記～ 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。ぶなの森通信を編集することになってから間もなく5年となります。皆様にはできるだけ施設内の様子を知っていただき、イベントの様子を掲載してきました。内容は代り映えしないかと思いますが、なるべく入居者様、利用者様の笑顔を届けてまいりたいと思います。

～野秋～

発行日 令和4年1月1日

発行者 社会福祉法人 函要会 函南・ぶなの森

〒419-0114 静岡県田方郡函南町仁田 284-5 ☎055-970-1127

